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Anfrage zur Besetzung der Doppelspitze als Geschäftsführung des 
Vereins „Metropolregion Rheinland e.V." 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

nachdem der bisherige Geschäftsführer des Vereins Metropolregion Rheinland 
e.V., Herr Dr. Grigat, im Oktober 2018 gekündigt hatte, ist eine Neubesetzung 
erforderlich. Durch die Presse haben wir erfahren, dass die Fraktionsvorsitzende 
der Kölner Grünen, Kirsten Jahn, zur hauptamtlichen Geschäftsführerin gewählt 
wurde. Zweite Geschäftsführerin (Stellvertreterin) soll die ehemalige 
Landtagsabgeordnete und Aachener CDU-Politikerin Ulla Thönnissen werden. 
Diese Position soll als Halbtagsstelle eingerichtet werden. Seit Oktober war dem 
geschäftsführenden Vorstand die Vakanz der Stelle bekannt. Nun wird eine 
Personalentscheidung vorgenommen, die für uns völlig intransparent ist. 
Bereits bei der Gründung des Vereins im Jahr 2017 wurden von vielen 
Kommunalpolitikern Bedenken geäußert, was die Notwendigkeit dieses Vereins 
angeht. 

Sie sind Mitglied des Geschäftsführenden Vorstandes und daher bitten wir um 
Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung des Kreisausschusses: 

1. Gab es eine Ausschreibung oder Beauftragung einer Personalberatung 
für die Stelle des Geschäftsführers / der Geschäftsführerin? Wenn nein, 
warum nicht? 

2. Warum wurde neben der Stelle des Geschäftsführers / der 
Geschäftsführerin eine zweite Halbtagsstelle für die Geschäftsführung 
eingerichtet? 

3. Warum und wieso wurde das Profil der Stelle des Geschäftsführers / 
der Geschäftsführerin angepasst? 

4. Wie ist das Wahlverfahren gelaufen? 
4.1 Warum war die Stimme von Frau Reker wahlentscheidend? 

Ist das so in der Satzung geregelt? 
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5. Welche Aktivitäten wurden seit der Gründung des Vereins für die 
Region vorgenommen? 

Da die Sitzung des Kreisausschusses am 04.02.2019 ausfällt, bitten wir vorab 
um schriftliche Beantwortung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Dietmar Tendier, Ute Krupp und Fraktion 

i.A. 


